

Belle affluence à la journée portes ouvertes du CSL

La journée portes ouvertes organisée par le Cercle sports et loisirs (CSL) de Neuf-Brisach, samedi 6 septembre, a rencontré un beau succès auprès des jeunes du secteur. Ainsi, la section handball avait installé un mini-terrain avec deux buts et établi de nombreux contacts. Les dirigeants espèrent dépasser la barre des 103 licenciés de la saison dernière. Les entraînements des différentes catégories se déroulent au Cosc de Volgelsheim les mercredis entre 16 h 30 et 20 h, ainsi que le jeudi entre 17 h 15 et 10 h. La section est à la recherche d'un entraîneur pour s'occuper des baby hand (entre 5 et 7 ans). Contact : csl23.gu@gmail.com

Des entraînements en Allemagne

La section athlétisme, proposait quant à elle, un atelier de course ludique et technique avec de petits obstacles à sauter ou à contourner. Des renseignements relatifs aux entraînements ont été donnés avec deux séances gratuites



L'atelier de course ludique et technique a rencontré un beau succès auprès des jeunes. Photo Jean Marc Lalevée

proposées pour l'initiation. Les entraînements course à pied, marche athlétique, marche active et jeunes se déroulent sur la piste du Waldstadion à Breisach, en Allemagne, les mercredis de 16 h à 18 h pour les jeunes et les mardis et jeudis de 18 h 30 à 20 h pour les catégories minimales à master. Pour la marche nordique, les

entraînements se déroulent à des endroits hors stades variés, les mardis et samedis matin de 9 h à 11 h et le jeudi soir de 18 h 30 à 20 h. L'objectif de la saison est d'atteindre ou dépasser les 133 inscrits de la saison dernière.

Plus d'informations : contact@csl-neuf-brisach-athletisme.fr